

シルバー 安全だより



委員長
柳田 悅子

— 事故0を目指して！明るい年に —

会員の皆さん、明けましておめどろございます。

年齢を重ねるごとに、1年が過ぎるのがとても早く感じられます。さて、消費税増額やエネルギー問題などを争点としました衆議院選挙も終わりましたが、私たちの暮らしや福祉・医療などが少しでも良くなることを願っています。また昨年は、国内では高速道での悲惨なトンネル崩落事故などが起り、改めて安全対策の重要性について、再確認させられました。私たち日向市シルバー人材センターでも、日頃からの安全対策を充分心がけていく必要性を感じました。昨年の草刈班と剪定班では、マナーを守り、他人に迷惑をかけない就業時間の厳守ということをテーマに研修会を行いましたが、このことも安全対策の基本となることです。毎年の安全3則を共にしっかりと共有し、今年こそは『事故0』を目指して、安全就業に努めましょう。今年も会員の皆様が、生きがいを持ちながら元気と笑顔で過ごし、素晴らしい年になりますよう、ご祈念申し上げます。

10/22(月) 草刈班・11/14(水) 剪定班 安全適正就業研修会を実施

去る、10月22日は草刈班、11月14日は剪定班の研修会が行われました。先ずは安全就業対策ですが、傷害事故、物損事故をどうすれば防げるかということを話し合いました。その為にも“ミーティング”と“安全三則の唱和”を怠らず初心と基本を忘れず就業することが大事だと思います。その後、就業時間について特に話し合いました。屋外作業について『早朝から機械の騒音がうるさい』という隣家からの苦情が多く、通勤・通学の時間帯と重なることも原因となっているようです。就業場所によっては始業時間を考えて取り掛かるか、ご近所に一声かけるなど自分たちで配慮することが大切だと全員で認識しました。センターの屋外就業時間は午前8時から午後4時までです。しっかり守って発注者に喜ばれる仕事をしましょう。最後に、体調管理に気を付け、事故ゼロ、苦情ゼロを目標に安全就業に努めるようお願いします。



10/22 草刈班：皆でルールを決め再確認!



11/14 剪定班：全員で安全3則の唱和

第46号

平成25年1月1日

公益社団法人
日向市シルバー人材センター
安全・適正就業委員会

安全 パトロール



委員
知識 英明

8/1・9/6・10/19・11/6・12/4

にパトロールを実施!

今年度、シルバー傷害保険の適応で一番多く発生している傷害事故は“滑ったり段差につまづく”などといった転倒によるケガです。高齢者が転びやすいのは足首が硬くなっていたり物が見えにくくなっているのも原因の一つと考えられます。足首をぐるぐる回したりする準備体操、ストレッチをして柔軟にしておくと“つまづく”ことが少なくなるようです。また、朝夕や屋内が暗いときには段差など特に注意して歩きましょう。急ぎ動作も事故のもと…あわてずに。



就業現場でも安全3則の唱和



巡回後にミーティング



↑通行者・車両に配慮する



気づいた点をその場で報告→



インフルエンザ等の 感染を予防しよう!



副委員長
河野政和

●手洗いとうがいの励行

●バランスの取れた食事や睡眠を十分に取って抵抗力を高める
日頃からの手洗い・うがいを心掛けること、また、栄養と休養を十分とて免疫力を高めておくことは、インフルエンザの予防とともに新型インフルエンザの予防にも役立ちます。
普段から体調管理に努めましょう。

みんなで応援しよう♪



委員
堀田 文作

1月12日（土）『世代間交流ソフトボール大会』を9時よりお倉ヶ浜総合運動公園広場（雨天時、サンドーム日向）にて美々津小学校区の高松スポーツ少年団チームとの交流試合があります。終了後、シルバーワークプラザにて参加者全員で安全祈願を行いますので多数の応援、交流会のご参加をお待ちしています。今年も安全第一・健康第一で頑張りましょう！

心も体もゆっくり休めてリフレッシュ

1月7日(月)からが仕事始めです。元気な顔でお会いするのを楽しみにしています。